

Para dar a conocer de los estudios que se imparten, los valores que sustentan y las artes que se practica, los directivos de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan abrirán sus puertas para que la comunidad guayaquileña y, particularmente, los padres de familia, interesados en brindar una educación de excelencia y en valores a sus hijos, conozcan la clase de educación, aprendizaje y práctica que desarrollan quienes estudian en este plantel que administra y sostiene la Junta de Beneficencia de Guayaquil.

La Casa Abierta la desarrollarán los días miércoles 4, jueves 5 y viernes 6 de diciembre del 2013, y participarán los estudiantes de los distintos grados y cursos, con la feria de ciencias. El miércoles 4, se desarrollará una feria de proyectos; para el jueves 5 de diciembre, la feria de diversificado y el 6 de diciembre, la feria de la sección básica donde se expondrán trabajos relacionados a cada uno de los temas señalados.

La Dra. Nancy Gutiérrez, Rectora de la Unidad Educativa José Domingo de Santistevan, recuerda que este plantel no sólo fortalece el intelecto de sus estudiantes, también la parte física y espiritual, fases todas que les ha permitido triunfar en diferentes lides sean educativas o deportivas, contando entre sus estudiantes a ilustres niños y jóvenes que hoy representan a la provincia del Guayas y al Ecuador en competencias internacionales.

La Unidad Educativa José Domingo de Santistevan de la Junta de Beneficencia de Guayaquil está ubicada detrás de las Peñas, en la vía de acceso a Puerto Santa Ana.